
令和６年度第１回 釧路方面広尾警察署協議会議事概要

１ 開催日時
令和６年６月27日（木） 午後１時 0分から午後２時 分まで3 35

２ 開催場所
広尾警察署 会議室

３ 出席者
⑴ 協議会委員 ４人（定員５人中４人出席）

会 長 小島 秀俊
副 会 長 堀田 由紀子
委 員 福岡 孝道

澤田 佳幸
⑵ 警察署員 ４人

署 長 兼平 宜行
副署長兼警務課長 佐藤 将史
地 域 ・ 交 通 課 長 平田 誠治
警 務 係 長

４ 会長挨拶

５ 署長挨拶

６ 業務推進状況
⑴ 犯罪発生・検挙状況
⑵ 交通事故の発生状況
【委員質問】
・ 物件交通事故について、車が建物に衝突した事故はありますか。
・ 管内で発生した鹿との事故で、発生が多いところは天馬街道ですか。

【警察応答】
・ 今年は車が建物に衝突した事故はありません。
・ 今年は車が鹿に衝突した事故は天馬街道での発生もありますが、野塚地区で多く発生
しております。

７ 要望・意見の反映状況
⑴ 前回（令和５年度第３回）の要望・意見

新聞の折り込みチラシの一部に、特殊詐欺被害防止等の啓発文があれば、見る人が増え「
て伝わるのではないでしょうか 」。

⑵ 反映状況説明

・ 新聞折り込みチラシの一部に署員が作成したポップを掲載

・ 同じポップを十勝バスの車内広告スペースに取付け、乗客へ注意喚起

・ パチンコ遊技台の横に署員作成のポップを取付け注意喚起

８ 協議事項（熊対策及び特殊詐欺被害防止対策について）
⑴ 熊対策について
【委員意見】

、 。・ 熊を防ぐ方法として 草を刈るなどして熊が隠れる場所を少なくするのが良いと思う



【警察応答】
・ 熊が出没した際の危害防止は、警察が北海道や市町村などの機関と連携して対応して
おります。警察としましてはこれらの機関と情報を共有し連携して対応してまいりたい
と考えております。

【委員意見】
・ 熊が出没した都度、箱罠を設置しているのですか。

【警察応答】
・ 状況により町が設置しています。

⑵ 特殊詐欺被害防止対策について
【委員意見】
・ 警察の広報紙や地域安全ニュース等は、字が小さくて見づらいと思う。紙質が悪いの
か裏と表の文字が重なって見えます。そこで、もう少し紙質の良いチラシを作ってはい
かがでしょうか。

・ ＳＮＳの投資詐欺、ロマンス詐欺などの実例や対処方法を載せていただいてはいかが
でしょうか。

・ チラシにＱＲコードがあるときがありますが、設定方法等も記載していただければ分
かりやすいかと思います。

【警察応答】
・ いただいた御意見を参考とさせていただきます。

９ 質疑応答
【委員意見】
・ 自転車の走行についてですが、赤信号で横断歩道を渡る方などがおり、安全教育が行
き届いていないのではないかと疑問に思いました。

【警察応答】
・ 自転車は軽車両であり違反を見かける都度、口頭で注意しています。また、外国人が
集まるコミュニティに赴いて交通安全講話を実施しております。今後も継続してまいり
たいと考えています。

【委員意見】
・ 警察窓口の対応時間が短くなっていますが、皆に浸透していないのではないかと思わ
れます。

【警察応答】
・ これまでもテレビや新聞等のほか、インターネットなどの媒体を活用して広報してお
りますが、今後も機会ある都度、周知に努めてまいります。

事務局からのお知らせ10
・ 懲戒処分状況について

次回協議事項11
【委員意見】
・ ＥＶ車の運転に関する注意事項はありますか。

、 。また 広尾署管内で電動キックボードはどのくらい走っているか気になっております
【警察応答】
・ いただいた内容を確認し、次回の協議事項とさせていただく方針で検討させていただ
きます。

12 次回開催予定
令和６年10月以降



令和 年 月 日

議長 印

令和 年 月 日

副議長 印


